

Sommerfreizeit 24 Bericht

Am 19.08.24 starteten wir, die Kolpingjugend Illingen, gemeinsam mit den Messdienern der Pfarrei Illingen unsere jährliche Sommerfreizeit. Dieses Jahr verbrachten wir die 5 Tage passend zum Thema Harry Potter auf Burg Wilenstein in Trippstadt, wo wir alle zusammen in eine Welt voller Hexerei und Zauberei eintauchen konnten.

Begleitet wurden die 16 Teilnehmenden auf der Burg „Hogwarts“ von der Professorin Anna McMarx, dem Hüter der Küche und Schleckereien Mogrid, den Juniorprofessoren Antonius Snape, Pamalin Trelawney, Friedores Gabbridge und Sirius Fred, und natürlich dem Schulleiter Augus Dommibore. Zunächst wurden die Jugendlichen durch den sprechenden Hut in Häuser bzw. Zimmer eingeteilt, in denen sie bis zum letzten Tag um den Hauspokal kämpften. Doch das war nicht der einzige Wettkampf auf Hogwarts: Auch beim Trimagischen Turnier und beim Zauberschach und Koboldsteinspiel traten die Schüler*innen in Teams gegeneinander an, während die Burgrallye und der Weg zum Stein der Weisen Teamfähigkeit und Zusammenhalt der gesamten Gruppe unter Beweis stellten. Außerdem konnten wir alle statt der Flugkünste unsere Schwimmkünste im Spaßbad Montemare in Kaiserslautern trainieren, wo jeder beim Rutschen, Wasserball spielen, im Wellenbad, oder im Whirlpool viel Freude hatte. Und natürlich durfte auch die Nachtwanderung nicht fehlen. So kam es dazu, dass die Teilnehmenden gemeinsam mit den Juniorprofessoren Pamalin Trelawney, Sirius Fred und Friedores Gabbridge den beiden Professoren Augus Dommibore und Anna McMarx heimlich durch den „verbotenen Wald“ nachspionierten. Dabei konnten die Harry-Potter-Fans die zauberhafte Atmosphäre in der nahe gelegenen Karlstalschlucht genießen und sich auf einen spannenden, mysteriösen und etwas gruseligen Ausflug, auf der erfolgreichen Suche nach einem Drachenei, einlassen.

Am 23.08.24 endete schließlich unsere Zeit auf Hogwarts und alle Teilnehmenden kehrten zurück in ihre Familien. Insgesamt hatten wir auch dieses Jahr wieder viel Spaß zusammen, konnten mit sehr leckerem Essen, vielseitigem Programm, schönen Abendrunden und coolen Harry-Potter-Stories die Zeit auf der Burg genießen und freuen uns schon aufs kommende Jahr.

Frieda Gabath